

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Regulación de motocicletas eléctricas	La Semovi , a cargo de Andrés Lajous , así como la SSC , bajo la responsabilidad de Pablo Vázquez , tienen otra encrucijada que resolver en la recta final del sexenio. A los retos que implicó el crecimiento de las motocicletas, ahora se suman pequeñas bicicletas- motocicletas eléctricas que primordialmente están llenando las calles del Centro Histórico, no traen ni casco y a veces andan en el arroyo vehicular o ciclovías.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Enfrentamiento en Palacio Nacional	El presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido tan excesivo en sus denuncias verbales y de todo tipo que ha acabado al final de su mandato aprisionado en sus propias trampas. Son innumerables las contradicciones, pero dos son notables: el caso Ayotzinapa y la relación del poder con el narcotráfico. Lo sucedido el lunes en Palacio Nacional es sencillamente inadmisibile. Un grupo pequeño de supuestos estudiantes de Ayotzinapa llegaron al Zócalo y comenzaron ataques contra Palacio Nacional con cohetones con metales que dejaron, 26 policías heridos .
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés	Enfrentamiento en Palacio Nacional	El ataque de este lunes por parte de algunos estudiantes de Ayotzinapa se presenta ante la resolución de un juez federal de cambiar la medida cautelara ocho militares involucrados en el caso para que sigan su proceso en libertad. Ante la agresiva manifestación, policías de la SSC formaron un cerco frente a Palacio Nacional.
Contra Réplica	Línea 13	Enfrentamiento en Palacio Nacional	En menos de 24 horas, fueron dados de alta 24 policías del agrupamiento de la Policía Metropolitana de la SSC , quienes resultaron lesionados durante los violentos hechos ocurridos en Palacio Nacional. Los uniformados recibieron las esquirlas de los cohetones y petardos que lanzaron los jóvenes, ante su inconformidad por la liberación de ocho militares señalados por la desaparición forzada de 43 estudiantes en 2014. Aún están en observación médica tres agentes más , para descartar cualquier complicación.
Contra Réplica	Tiraditos	Enfrentamiento en Palacio Nacional	Dicen que la violencia no se combate con violencia, pero tampoco con la indiferencia ni con jugar con la demanda de la gente que busca justicia. Ese es el argumento que manejan los familiares de los estudiantes normalistas desaparecidos de Ayotzinapa , que han endurecido sus protestas, al grado de mandar al hospital a decenas de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana . También reconocen que ha habido infiltrados en las manifestaciones, pero si en realidad quieren acabar con este problema, exigen que en realidad castiguen a los culpables.



Síntesis de medios

15 de mayo 2024

La Razón de México	Civitas Salvador Guerrero Chiprés	Seguridad en la CDMX	El mando único, como el desplegado en la CDMX, con 274 homicidios dolosos y 147 extorsiones, basa su operatividad en decisiones desde la SSC bajo instrucción de la Jefatura de Gobierno. En los casi seis años de gobierno, la CDMX ha tenido una disminución de 62 por ciento en 14 delitos de alto impacto. Desde la SSC se han implementado operativos en zonas específicas, como el destinado a la prevención de delitos y atención a denuncias ciudadanas en los sectores Nápoles, Del Valle, Narvarte-Álamos, Nativitas y Portales, de la Benito Juárez.
La Razón de México	Pulso Político Francisco Cárdenas Cruz	Atentado contra Alessandra Rojo	Al menos cinco disparos fueron hechos la noche del 11 de este mes a la parte trasera de la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega , donde se suponía que estaba la candidata opositora a la alcaldía de Cuauhtémoc, según videos mostrados por la SSC y la Fiscalía capitalina que investigan ese atentado.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Atentado contra Alessandra Rojo	Mucho deberá investigarse aún en función del video dado a conocer por autoridades capitalinas en relación con el disparo de arma de fuego contra la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega , aspirante a presidir la alcaldía chilanga de Cuauhtémoc: tiros contra la parte trasera del vehículo, con el tirador a una cierta distancia, a menos de 24 horas de la realización de un debate.
La Prensa	Red Compartida	Atentado contra Alessandra Rojo	Mientras Alessandra Rojo de la Vega hacía gira de medios para acusar a la familia Monreal de estar detrás de su lamentable atentado del sábado pasado; su rival, Catalina Monreal respondió a todas y cada una de sus acusaciones, las calificó de graves y temerarias al no esperar el avance de las investigaciones. Las autoridades ya dieron a conocer el video del atentado y se ve claramente que el tirador llega a disparar tres minutos y medio después de que Rojo de la Vega se estaciona en su vehículo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Seguridad en Chiapas	Este lunes, hombres armados entraron en el ejido Nueva Morelia, de Chicomuselo, e irrumplieron en diversas casas . La Fiscalía de Chiapas dio a conocer que once personas fueron asesinadas en el ataque.
La Razón de México	Rozones	Seguridad en Chiapas	Un nuevo caso en el que amenazas violentas, que se concretan en ataques a tiros, de las que obligan a renunciar a sus postulaciones a candidatos se dio ayer. Y es que Luis Ángel Flores , quien aspiraba a la presidencia municipal de Rayón, en Chiapas , decidió bajarse de la contienda , según dijo, para proteger a su familia.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	Ejecuciones en aduanas federales	La ejecución a mansalva, y a plena luz del día, de un exfuncionario de las Aduanas Federales , Carlos Narváez Romero , a quien mataron a balazos el pasado lunes afuera de su departamento en Polanco. sacudió ayer no sólo el turbio mundo aduanero, sino también las entrañas de la 4T.



Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Segunda vuelta Luis Muñoz	Votación en Penales	Un total de 1,689 personas en prisión preventiva pudieron emitir su voto durante el proceso de votación efectuado los días 6, 8 y 10 de mayo, organizada por el IECM y el INE , con el apoyo de la SSC de la CDMX a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario . El IECM informó que en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, este sector de la población pudo sufragar para la Presidencia de México, Jefatura de Gobierno, diputaciones locales y alcaldías.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	Elecciones	Ni parece viable que Jorge Álvarez Máynez renuncie a su candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano, ni mucho menos que Alejandro Moreno Cárdenas vaya a renunciar a la dirigencia del PRI a su escaño en el Senado de la República .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Sesión vital del INAI	Trascendente sesión realizará este miércoles el INAI , que preside Adrián Alcalá . Los comisionados resolverán los recursos interpuestos contra la clasificación de la información relacionada con la contaminación del agua en la alcaldía Benito Juárez.
Reforma	Templo Mayor	Sesión vital del INAI	Un juez ordenó que se abra la información que se había reservado sobre el caso del agua no tan transparente en la alcaldía Benito Juárez . El amparo concedido por el juzgador permitirá conocer, al menos en principio, los detalles del mayor caso de contaminación del agua que se haya registrado en la Ciudad de México en los últimos tiempos.
La Razón de México	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Agua contaminada	A casi dos meses de que vecinos de la alcaldía Benito Juárez en la CDMX detectaron que el agua potable que llegaba a sus casas estaba contaminada , las autoridades de la CDMX, desde el Sistema de Aguas Capitalino buscan ocultar la información de cuáles fueron los contaminantes y los motivos.
Excélsior	Frentes Políticos	Elecciones	Claudia Sheinbaum , articuló una promesa de alianza y coordinación, tanto con gobiernos estatales como con el sector empresarial, en un encuentro con líderes de Jalisco.
El Financiero	Confidencial	Fideicomisos de la SCJN	Hoy, la Segunda Sala de la SCJN tiene previsto revisar un tema delicado por la importancia que la '4T' le da: la suspensión que otorgó un juez y que frenó la extinción de fideicomisos del Poder Judicial. El proyecto está en manos de la ministra Lenia Batres , por lo que es predecible que la juzgadora busque revertir el freno.



Síntesis de medios

15 de mayo 2024

Milenio Diario	Trascendió	Elecciones	Claudia Sheinbaum , cerró filas con los aspirantes a gobernadora de Jalisco, Claudia Delgadillo , y a alcalde de Guadalajara, Chema Martínez , durante la gira de la doctora por ese estado, en la que hicieron los tres un llamado a votar "seis de seis el 2 de junio" por sus colores y el aspirante hizo hincapié en que la ex jefa de Gobierno será la próxima mandataria de México en que ambas mujeres son un ejemplo de lucha.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Elecciones	Xóchitl Gálvez , acudió el lunes por la noche a una entrevista en el programa Tercer Grado y no parecía en ningún momento que se encontrara a 22 puntos de alcanzar a la oficialista Claudia Sheinbaum , como marca la encuesta de encuestas de Oraculus.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Elecciones	Jorge Álvarez Máynez , como candidato presidencial de MC vive un momento de fortaleza. Si la otra oposición realmente tiene una intención aliancista, así sea de último minuto, ha de intentar otra vía. El presidente nacional del PRI ofreció ayer su cargo y su candidatura al Senado a cambio de que el abanderado de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República decline a favor de Xóchitl Gálvez .
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Elecciones	De manera por demás sorpresiva Alejandro Alito Moreno , ofreció dejar su cargo en el PRI y su candidatura al Senado por vía plurinomial a cambio de que el esquirol naranja Jorge Álvarez Máynez , en concreto, abandone su infundada pretensión de ganar, que sólo divide el voto opositor y abona a quienes apuestan por la permanencia del régimen dictatorial construido por Andrés Manuel López Obrador.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Elecciones	La debilidad de su candidata en Iztapalapa , Aleida Alavez , ha hecho que Claudia Sheinbaum ordene a su equipo reforzar la operación electoral en esa alcaldía. Ante el crecimiento de la oposición ha encendido las alarmas del oficialismo y, por la cerrazón de la exalcaldesa, la doctora ordenó intervenir.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Ignacio Zavala	Elecciones	El domingo pudimos ver el llamado " debate chilango ". Fue el tercero de esos encuentros que han tenido quienes aspiran a gobernar la Ciudad de México. En otras entidades también se llevaron a cabo los últimos de este tipo de ejercicios para las elecciones venideras. Queda como para el cierre de los debates el que se llevará a cabo el próximo domingo entre los aspirantes presidenciales .
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Elecciones	La Comisión de Quejas y Denuncias del INE dictaminó " ilícito " llamar " narcocandidata " a Claudia Sheinbaum , como lo hizo Xóchitl Gálvez en el segundo debate presidencial. En lo personal no tengo un solo dato para siquiera insinuar que la señora tenga vínculos con el narcotráfico, por lo que estoy convencido de que el adjetivo que le propinó su contrincante es un calumnioso disparate.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Elecciones	Hay dos noticias en esta historia. El abierto apoyo de Luis Donald Colosio Riojas es un soplo de frescura para la campaña de Xóchitl Gálvez , pues le añadirá simpatías y eventualmente votos. Pero quedará en eso. Su otra propuesta, la declinación de Jorge Álvarez para un gran frente opositor con Movimiento Ciudadano , es imposible desde distintos puntos.



Síntesis de medios

15 de mayo 2024

El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Elecciones	Es verdad que muchas encuestas dan por triunfadora en la elección presidencial a Claudia Sheinbaum , lo que garantizaría la continuidad de las prioridades del gobierno de Andrés Manuel López Obrador . He escuchado a varios empresarios que dan por descontada esa posibilidad. No obstante, el escenario contrario –que triunfe Xóchitl Gálvez –, no puede anularse por completo.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Elecciones	El llamado de Luis Donald Colosio Riojas para que Movimiento Ciudadano declinara a favor de Xóchitl Gálvez desató un auténtico huracán en la contienda electoral. Y las bravuconadas cruzadas entre Jorge Álvarez Máynez y Alejandro Alito Moreno terminaron por confirmar lo que ya escribíamos ayer mismo en este mismo espacio: que tanto MC como la alianza Corazón por México son perfectamente conscientes de su rezago en las encuestas.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Ni la nueva ni la vieja política están a la altura de la difícil situación política que afronta el país. Alejandro Moreno Cárdenas y Jorge Álvarez Máynez han decidido resolver sus diferencias políticas con balandronadas, en juego de suma cero que abre la puerta al "plan C". Peor, imposible para la oposición. Un voto dividido solo favorece a Claudia Sheinbaum y el ultimátum sobre la declinación del abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano no tendrá consecuencia alguna.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Elecciones	A veinte días de la elección. Xóchitl aparece en las encuestas serias por debajo de Claudia Sheinbaum por una diferencia de dos dígitos. Y, sin embargo, nunca vi a una candidata derrotada.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Elecciones	Andan agarrados de la greña el PRI y Movimiento Ciudadano en la víspera del tercer debate presidencial. Desde el 2 de mayo expiró el término legal para que renuncie un candidato. La ley señala que si la dimisión se presenta dentro de los 30 días anteriores al de la elección (ya sólo faltan 17) los partidos no podrán sustituirlo.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Elecciones	Luis Donald Colosio Riojas mostró el camino a seguir en esta hora crucial: generosidad para sacrificar legítimas ambiciones personales, y unirse a fin de impedir seis años más de venganza y destrucción. Sin mencionarlo por su nombre, le pidió al tercer lugar, es decir a Máynez , que tenga la grandeza de declinar en favor de quien va segunda, es decir Xóchitl Gálvez .
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Elecciones	La discusión pública está en que Máynez decline por Xóchitl Gálvez . Vaya, hasta Alito Moreno dijo que haría el sacrificio y recibió una respuesta -de alguna manera tengo que nombrar eso-del candidato de MC.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	Elecciones	No hay manera de que Máynez gane la elección presidencial. En eso estamos de acuerdo todos. Hasta los naranjas. Tampoco hay posibilidad de que el candidato de MC decline a favor de Xóchitl Gálvez para que la oposición vaya en bloque. Una elección entre tres beneficia al oficialismo. Eso lo sabe perfectamente el dueño del partido naranja, Dante Delgado .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Elecciones	La ley electoral no dice nada de la declinación . No es una decisión vinculante sino un gesto de cálculo político o nada más de desesperación. Por lo pronto el candidato Máynez , de MC , le está sacando provecho. No sólo demandó la renuncia del actual dirigente nacional del PRI , sino que también dijo a quién quiere en su lugar.



Síntesis de medios

15 de mayo 2024

Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Elecciones	Si en las elecciones intermedias de 2021 Movimiento Ciudadano se hubiera unido a los otros partidos de la oposición, la oposición habría tenido la mayoría en la Cámara de Diputados . El país se hubiera ahorrado muchos de los excesos legislativos de los últimos tres años. La oposición habría podido decidir el reparto del presupuesto. Habría evitado los dispendios presupuestales en cosas, como el subsidio a Pemex , el Tren Maya o Dos Bocas .
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Elección crucial	En nuestro país están en riesgo las instituciones; peligran la libertad, la democracia y la justicia.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Sobreexposición	Preocupa que el INE haya ordenado la senadora Lilly Téllez que deje su espacio de comentario en el programa de Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula con el argumento de que le daba una "sobreexposición" que podía generar "inequidad" en la contienda a la reelección al Senado por Sonora.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret de Mola	Recta final del sexenio	En la mañana del lunes el presidente confesó cuál es su prioridad para la recta final del sexenio . La prioridad es la venganza personal . Anunció que se va a encargar de procesar sus venganzas personales.
El Universal	Bajo Reserva	Marcha del día del maestro	El presidente Andrés Manuel López Obrador ofrecerá esta tarde en Palacio Nacional una comida con motivo del Día del Maestro y la Maestra, a integrantes del SNTE . Afuera de Palacio Nacional , el magisterio agrupado en la disidente CNTE , instalará un plantón en el Zócalo tras encabezar la tradicional marcha que partirá de San Cosme.
El Sol de México	A la Sombra	Propuestas de candidatos	Parece haber caído bien la propuesta de la abanderada emecista para el Senado Alejandra Barrales con la que busca garantizar a las madres solteras la recepción de la pensión alimenticia en casos en los que existan sentencias judiciales . La propuesta radica en que el Estado asuma la responsabilidad del cobro de las pensiones.
El Economista	La Gran Carpa	Paridad de género	La Magistrada del TEPJF, Janine M. Otálora consideró que a medida que sube la paridad de género aumenta la violencia política en razón de género, por lo que considera que vale la pena analizar cada caso.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Megafarmacia	El pasado 27 de octubre el presidente López Obrador anunció: "Vamos a tener en Huehuetoca la farmacia más grande del mundo (...)", aseguró. Ahora de lo que nos enteramos por una investigación periodística de El Universal es que esa, la mayor farmacia del mundo, ha recetado en sus cuatro meses de funcionamiento 341 recetas .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Sismo 2017	En 90 segundos, Dalia Martínez y otras 27 familias de un edificio ubicado en Pitágoras 316, en la colonia Narvarte , vieron derrumbarse sus sueños, esfuerzos, su patrimonio. A las 13:14 horas del 19 de septiembre de 2017 un terremoto de magnitud 7.1 devastó la CDMX y miles de hogares. Casi siete años después, siguen sin un techo.
La Jornada	Editorial	Elecciones	El diputado español Gerardo Pisarello, de la coalición de izquierdas Sumar, denunció "el último intento desesperado de las derechas" de su país por influir en las elecciones mexicanas del próximo 2 de junio con "insidias y falsedades".



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.